



Guadalupe Araceli Mendoza Arias será la única diputada federal independiente

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- **Guadalupe Araceli Mendoza Arias**, va a ser la única diputada federal por la vía independiente, en las elecciones participó con el Movimiento del Sombrero y consiguió la representación del Distrito 9 en Uruapan, Michoacán. Obtuvo el 34.70% de los votos, más 3 puntos porcentuales arriba del candidato por la alianza de Morena, PVEM y PT, Marco Trejo.



https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qRor4IMy_vR9mgEM?e=X7Yies